



NOTA DE PRENSA N° 001

MINISTRA DE SALUD DEBE DAR A CONOCER CUÁL SERÁ EL PLAN NACIONAL PARA AFRONTAR LA SEGUNDA OLA DE CONTAGIOS DEL COVID-19

Integrantes de la Comisión Especial Covid-19 coincidieron en señalar sobre la necesidad de reforzar la atención primaria de salud.

Ante las declaraciones en los medios de Comunicación de la ministra de Salud, Pilar Mazzetti Soler sobre la posible segunda ola de contagios en el país, los congresistas de la Comisión Especial de Seguimiento a Emergencias y Gestión de Riesgos de Desastres que preside Leonardo Inga, señalaron que es preocupante que se anuncie un nuevo incremento de contagios, pero que no se den a conocer cuáles serán las estrategias que desarrollará el ejecutivo para controlar la pandemia en el país.

Por ello, los legisladores indicaron que se invite en el más breve plazo a la titular de salud, para que informe al país sobre los planes articulados nacionales que desarrollaran para enfrentar la posible segunda ola de contagios que se darían a fines del presente año.

Los parlamentarios expresaron la necesidad de seguir reforzando el primer nivel de atención en los centros de salud del país, pues durante la semana de representación pudieron verificar que varios de los centros de salud no cuentan con el personal médico necesario y menos con la medicina básica para atender a los infectados.

Ante las deficiencias y precariedad que se siguen presentando en el primer nivel de atención de salud solicitaron una reunión conjunta entre las comisiones COVID-19, de Salud y Presupuesto, a la cual se invite a las Ministras de Salud y Economía, con la finalidad de abordar como agenda el presupuesto para el 2021, a favor del sector salud, que permita cerrar las brechas existentes, el mismo que no debe ser menor al 6% del PBI.



En la sesión también expuso el ministro de Transportes y Comunicaciones Carlos Estremadoyro Mori, sobre el reinicio de los vuelos internacionales para el mes de octubre, quien señaló que se están tomando todos los protocolos sanitarios, cumpliendo con las exigencias de la autoridad de salud necesarias para la reactivación de los vuelos seguros, y evitar posibles contagios del coronavirus.

Las medidas de sanidad e higiene van desde el ingreso al aeropuerto, la sanitización de las aeronaves, los controles para el personal de las aerolíneas, los controles en el proceso de abordaje y salas de espera y los controles en el proceso de recepción de equipaje y desembarque, informó el titular de Transportes y Comunicaciones.

De igual forma, expuso en la Comisión Especial que preside el parlamentario Inga Sales, Cristian Palomino del Consejo Nacional de Ciencia Tecnología e Innovación Tecnológica (Concytec) sobre los avances en investigación en relación al Covid-19. Para ello realizaron dos concursos Covid-19 con proyectos especiales en donde participaron 965 investigadores. Actualmente se vienen desarrollando 6 proyectos para el desarrollo de kits de diagnóstico, 17 proyectos para dispositivos médicos entre ellos la fabricación de ventiladores mecánicos, 7 proyectos para el estudio, evaluación, desarrollo y producción de nuevas terapias, así como de vacunas contra el Covid-19, 6 proyectos sobre gestión de datos, aplicativos y 14 proyectos para el estudio de la transmisión, evolución y control del virus.

Otro de los expositores en la Comisión Especial Covid-19, fue el director del proyecto MASI de la Pontificia Universidad Católica del Perú, Benjamín Castañeda, quien informó sobre el desarrollo de dispositivos médicos como el ventilador mecánico diseñado específicamente para la emergencia sanitaria del virus en donde vienen trabajando 5 instituciones y alrededor de 100 profesionales de diferentes especialidades.



“Vamos a solicitar la reunión conjunta con las Comisiones de Salud, Presupuesto y la Comisión Covid-19, para consensuar criterios que permitan cerrar las brechas existentes en salud en nuestro país. Estamos a dos meses de aprobar el presupuesto fiscal del 2021 y debemos lograr que el sector Salud tenga como mínimo un 6% del PBI para atender el sector. Esperamos también contar en los próximos días con la presencia de la ministra de Salud Pilar Mazzetti, y nos exponga sobre el Plan Nacional que desarrollarán para afrontar la segunda ola de contagios del virus en el país”, señaló finalmente Leonardo Inga.

Lima, 29 de septiembre de 2020

Para su difusión,

Prensa despacho